
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（8月 23日）の報告 
 
１．ソング 

「 我は海の子 」 
 

２．ビジター紹介 

矢野宗司氏（RI2680地区ガバナー） 
多木有一氏（RI2680地区代表幹事） 
前川忠範氏（RI2680地区総務幹事） 
西浦文彦氏（尼崎北 RC） 
下境田耕治氏（尼崎北 RC） 
西原忠彦氏（小島会員紹介者） 

 
３．会長の時間 

今日は国際ロータリー2680地区矢野ガバナーをお迎えして、とても緊張しております。 
この猛暑の中、又、台風 20 号が接近中のところ、お越しいただきまして、 
誠にありがとうございます。 
よろしくご指導賜りますようお願い申し上げます 
 
今日は会員の出席率向上に向けてのメーキャップについてとマイロータリー登録について 
お話をしたいと思います。 
ホーム例会に出席できない場合は、日本中あるいは、世界中どこのロータリークラブに出席しても、 
ホーム例会に出席したことになるというのはみなさんもご存知だと思います。 
 
皆出席を目指すには、ありがたい制度です。 
それと何よりもホームクラブの出席率向上に貢献できます。 
因みに、私も、メーキャップ付きの皆出席を入会以来十数年継続しております。 
素晴らしいことは、他クラブの例会に出席させていただくことで、自分のクラブと違ったことを 
感じられることです。 
 
折角、ロータリークラブの会員になったのだから、尼崎南以外の尼崎 5クラブの例会には、是非とも、 
出席率向上も大切な問題ではありますが、出席率とは関係なく出席をお勧めします。ご存知のように 
西宮にも大阪にもたくさんのロータリークラブがあります。そして学ぶことがたくさんあります。 
 
私は、あることがきっかけとなって、退会するか、続けるかを悩んだ時期がありました。 
そして、どうせやめるなら、ロータリーとは、ロータリークラブとは、なんなんだともう少し、 
見学してからとおもい、半年間、メーキャップの旅にでました。 
 
退会に至らなかったのは、幸いなことに、素晴らしい多くのロータリアンに出会ったことです。 
仕事の上での、知り合いとか、何度か一緒にラウンドしたことのあるゴルフでの知り合いとか、 
偶然に出会うこともありました。 
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「 アンコールワットを訪ねて 

with内藤、釜田、奥 in2012 」 

 

中田 会員 
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「 5年間の医師会長を終えて 」 

 

黒田（佳）会員 



そして、メーキャップに訪問したロータリークラブ、まずは訪問させていただいたロータリークラブの 
雰囲気です。 
会員数の違いから感じることもありますが、にこやかな雑談の中にもお互いを尊敬しあっているのが、 
とても気持ちよく感じられます。 
それと、ビジターである私を温かく迎えてくれます。 
そして例会の進め方、卓話などを通じて、素晴らしいロータリアンと時間を共有できる幸せを感じました。 
 
西宮にも大阪にも多くのロータリークラブにメーキャップ出席をしてきましたが、とても充実した 
楽しい時間を過ごすことができました。 
 
是非、皆様に、特に若い皆様に、入会されて 5年以内の皆様に、又、メーキャップの必要のない皆様にも、 
他クラブの例会に出席されることをお勧めします。 
 
メーキャップの必要のある方が、どうしても、他クラブにメーキャップ出席ができない場合は、 
E-クラブからのメーキャップの方法があります。 
 
このやり方については、幹事の川岸さん、クラブ奉仕常任委員長の島谷さんから E-クラブからの 
メーキャップの方法についてのご説明をお願いしたいと思います。 
そして結果として、出席率 100％を目指したいと思います。 
 
次はマイロータリー登録についてですが、前回の例会時に、マイロータリー登録要領をご案内しましたが、 
この 1週間で 15名の方がマイロータリーに登録をしていただきました。 
尼崎南ロータリークラブのマイロータリー登録者は、先々週 8 名、先週 9名でした。今週は 24名です。 
未登録者は 13名です。64.86％です。 
ガバナー補佐の福田さんから 50％以上を達成せよとの指導を受けておりましたが、取り敢えず 
達成できました。 
 
8 月 21日現在 2680地区会員数 2790 名 マイロータリー登録者数 35.52％ということなので、 
この残る 13 名の方に、出来る限り速やかに、前回の例会時に、マイロータリー登録要領をご案内しました 
要領でマイロータリー登録をしていただき、マイロータリー登録 100％を達成したいと思っています。 
 
矢野ガバナーが、行動方針としていらっしゃいます 3C「Change、chance、challenge」の精神で、必ず、 
マイロータリー登録 100％、出席率常時 100％のクラブに challenge したいと念願しております。 
 
マイロータリー登録 100％、出席率常時 100％のクラブからロータリー活動のさらなる成果が期待できると 
思います。 
 

４．幹事報告 

〇マイロータリーへの登録ありがとうございます。最終的には 100％目指したいと思っております。 
メールアドレスの登録をしておかないとマイロータリーの登録ができません。この機会に会員の 
メールアドレスの把握が出来、良い機会と思っております。御協力宜しくお願いいたします。 

〇2680地区から 7月の西日本豪雨被害支援のお礼を頂いております。 
総額 2,755,395 円の支援が集まり、復興支援に微力ながらご協力できるよう、甚大な被害に遭われ多くの 
被災者を出された、RID2690（岡山・島根・鳥取）、RID2710（広島・山口）、RID2670（愛媛・香川・高知・
徳島）の 3地区に、それぞれ 918,465円を送金いたしました、とご報告を頂きました。 
皆さんありがとうございました。 

〇他クラブ例会変更のお知らせ 
伊丹昆陽池 RC：2018年 9 月 6 日（木）→同日同時刻 新事務所開設祝例会の為 

於：新事務所（伊丹市緑ヶ丘 1-230-1） 
 2018年 9 月 13 日（木）→休会 
 2018年 10月 18 日（木）→休会 
 

５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 島谷委員長 
9 月 6 日（木）夜に新入会員歓迎会を実施したいと思っております。 
改めて案内と出欠確認をさせて頂きます。 

〇南ロータリー村プロジェクト委員会 池邉委員長 
10月 8日（月）に稲刈りを行ないますので、御参加を宜しくお願い致します。 

 

６．同好会報告 

なし 
 
〇尼崎将棋普及実行委員会 福田会員 
尼崎近松賞地域交流将棋大会に毎年協賛頂きありがとうございます。 
㈱文明堂で刷り込みカステラを作りましたので、本日のお土産としてどうぞお持ち帰り下さい。 
 



７．出席報告 

会 員 数 
37 名 出席対象者数 37名 出席者数 25名 欠席者数 12 名 
出席率 67.57％ 前々会補正 83.33％ 

本 日 の 欠 席 
畑、平川、宏林、徐、川口、小島、芝、杉村、 
安澤、黒田（俊）、佐々木、安田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 徐、小島、安澤、各会員 

 
８．8月のロータリーレート 1 ドル＝112円 

 
９．スピーチ 

「 ガバナー公式訪問 」 
矢野宗司氏（RI2680地区ガバナー） 

 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日貴重な時間をお借りしまして尼崎北 RC創立 55周年のご案内に寄せて頂きました。 

宜しくお願いします。 ··········································· 西浦文彦氏・下境田耕治氏（尼崎北 RC） 

＊国際ロータリークラブ 2680地区ガバナー、矢野宗司様、多木代表幹事様、前川総務幹事、 

ようこそいらっしゃいました。よろしく御指導賜ります様お願い申し上げます。 ···················· 山本（澄）会員 

＊矢野ガバナーご訪問ありがとうございます。 ·············································· 川 岸 会 員 

＊矢野宗司ガバナー様よろしくご指導下さい。 ·············································· 藤 川 会 員 

＊矢野ガバナー、ご指導宜しくお願い致します。西浦さん、久し振りです。 ······················· 東 本 会 員 

＊矢野ガバナー様、本日はよろしく御指導お願い申し上げます。······························· 武 田 会 員 

＊矢野ガバナーようこそいらっしゃいました。 

8月 3日から 1週間、胆管炎で入院していました。 

3日間絶食で点滴のみ、体重が 4㎏ほどやせました。 ····································· 堀 田 会 員 

＊矢野ガバナー、よろしく御指導下さい。 ·················································· 平 井 会 員 

＊矢野宗司ガバナー、ようこそお越し下さいました。本日は宜しくお願い致します。 ················ 釜 田 会 員 

＊矢野ガバナー、多木代表幹事、前川総務幹事ようこそ、ご指導よろしくお願いいたします。 ········ 久 保 会 員 

＊矢野ガバナーようこそ、本日はよろしく御指導下さい。 ······································ 黒田（佳）会員 

＊矢野ガバナー、御指導宜しくお願い致します。 ············································ 六 島 会 員 

＊就任お祝いありがとうございます。 ······················································ 波 多 会 員 

＊矢野ガバナーようこそお越しいただきました。御指導宜しくお願い致します。 ···················· 山 中 会 員 

＊矢野ガバナーようこそおこし下さいました。御指導宜しくお願いします。 ························ 山本（正）会員 

＊矢野ガバナー様、皆様、本日は公式訪問ありがとうございます。 

 北クラブの皆様、本日はありがとうございます。 ············································ 中 田 会 員 

＊矢野ガバナーはじめ 2680地区の皆様、本日はご指導宜しくお願いします。 ···················· 島 谷 会 員 

＊矢野ガバナー本日は宜しくお願い致します。 ············································· 與 那 嶺 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊尼崎北 RC西浦様、下境田様、ようこそいらっしゃいました。 山本（澄）会員 

＊西原さんようこそ ···································································· 川 岸 会 員 

＊矢野ガバナーよろしく御指導をお願いします。 

所用の為少し早く退席させて頂きます。 ················································· 西 藤 会 員 

＊矢野ガバナー始め本日お越しの皆様ようこそおいで頂きました。 ····························· 内 藤 会 員 

＊まだまだ残暑がきびしいですね。 頑張りましょう 

来週夜間例会、所用にて欠席します。 ·················································· 平 井 会 員 

＊先週、めいの結婚式で北海道へ行って来ました。 

夜景が見たくて函館へいきましたが、雨と風で函館山へは行けませんでした。残念！！ ·········· 釜 田 会 員 

＊西原様ようこそ、あと 2回頑張って来て下さい。 ··········································· 黒田（佳）会員 

＊本日台風の為、営業が出来そうにありません。毎年こんな日が数日あります。 ··················· 山 中 会 員 

＊体調が戻らず欠席が多くて申し訳ありません。 ············································ 山 中 会 員 

＊矢野ガバナーようこそお越しくださいました。ご教示宜しくお願い致します。 ····················· 久 木 元 会 員 

＊尼崎北ロータリークラブの下境田様ようこそ。先日は失礼致しました。 ·························· 久 木 元 会 員 

＊西原さん、ようこそ、これからも宜しくお願いします。 

尼崎北 RC、西原様、下境田様、55周年式典たのしみにしております。 ························ 島 谷 会 員 

＊8月ももう少しで終わりますネ… 

ご無沙汰しておりました。 ····························································· 與 那 嶺 会 員 



 


